

Kurt-von-Marval-Schule

Nachdem die Arbeiten am Gebäude A in den letzten Wochen im Fokus standen, laufen nun die Vorbereitungsarbeiten im Gebäude B verstärkt an.



Insbesondere müssen für den neuen Eingangsbereich bauliche Änderungen für die neue Eingangsfront vorgenommen werden. Hierzu müssen zunächst neue Fundamente hergestellt werden.

Im Gebäude A sind die Arbeiten an der neue Fensterfront auf der Südseite nahezu abgeschlossen.



Die Dämmungsarbeiten im Dachbereich des Bestandsgebäudes sind ebenfalls abgeschlossen.



OS